

Bruxelles, le 24 novembre 2015

Chers parents, chers élèves,

Comme vous l'avez appris par la conférence de presse du gouvernement, les écoles sont autorisées à réouvrir leurs portes mercredi, les cours seront donc assurés normalement dès ce jour-là. Nous nous réjouissons de pouvoir accueillir à nouveau nos élèves.

Toutefois, suite aux recommandations relatives à la prévention en matière de sécurité au sein des établissements scolaires communiquées par la Ministre de l'Education, Joëlle Milquet, nous sommes amenés à prendre des mesures d'encadrement supplémentaires.

## En quoi consistent-elles?

- Les entrées et sorties des élèves du secondaire se feront exclusivement par l'accueil principal (38, rue Caporal Claes) et seront encadrées strictement par l'équipe éducative de l'école.
- 2. Afin de réguler les flux d'élèves, l'accès aux bâtiments sera limité le matin entre 7h45 et 8h20 et, en fin de journée, à partir de 15h20. Entre 8h20 et 15h20, les sorties d'élèves ne seront donc pas autorisées: les élèves resteront à l'école pendant le temps de midi<sup>1</sup>, les licenciements sont également suspendus jusqu'à 15h20. L'étude surveillée et l'apprenti dirigé sont maintenus.
- 3. Afin de limiter les rassemblements d'élèves, nous leur demandons de ne pas rester aux abords de l'école et de rentrer chez eux immédiatement après les cours.
- 4. Les parents, les personnes extérieures et les élèves qui arrivent à l'école après 8h20 devront se signaler à l'entrée et attendre l'ouverture des portes après un contrôle visuel.
- 5. Les activités à l'extérieur (visites de musées, piscine, sorties théâtre...) organisées pendant et après le temps scolaire sont suspendues.

Ces dispositions sont prises en concertation avec les autorités communales et les directions des écoles de la zone de Schaerbeek. Elles seront maintenues jusqu'à nouvel ordre et réévaluées suivant les recommandations données par les autorités.

La direction passera dans les classes ce mercredi et ce jeudi pour expliquer les mesures prises et répondre aux questions des élèves. Nous faisons le nécessaire pour poursuivre notre mission éducative et pédagogique au mieux.

Enfin, notez que la journée pédagogique prévue ce vendredi 27 novembre est postposée. Il va de soi que dans les circonstances actuelles, la priorité pour nous est de reprendre le travail avec nos élèves et de les préparer au mieux pour leurs examens.

Soyez assurés, chers parents, chers élèves, que nous mettons tout en oeuvre afin de traverser ensemble, le plus sereinement possible, ces moments particuliers.

Valériane Wiot, directice adjointe

Vincent Sterpin, directeur

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Il vaut mieux apporter son pique-nique.